

Antoine Amable Foubert and Rose Mathilda Dunning

Generation 1

1. **ANTOINE AMABLE**¹ **FOUBERT** was born on 30 Mar 1782 in Vaudreuil, Québec¹. He died on 25 Dec 1862 in Cumberland, Ontario². He married **ROSE MATHILDA DUNNING**. She was born on 17 Apr 1791³. She died before 1832.

Antoine Amable Foubert and Rose Mathilda Dunning had the following children:

- i. **MARIE MARGUERITE**² **FOUBERT** was born on 28 Oct 1808 in Cumberland Township, Ontario⁴. She married Antoine Neveu dit Lacroix, son of Joseph Neveu dit Lacroix and Marie Filiatrau, on 24 Jan 1825 in Montebello, Québec⁵. He was born on 04 Sep 1795 in Ste-Rose-de-Lima, Laval, Québec⁶.
- ii. **MARIE SARAH Foubert** was born on 30 Nov 1809 in Cumberland Township, Ontario⁷. She died on 27 Oct 1818 in Cumberland Township, Ontario⁸.
- iii. **ANDRÉ AMABLE Foubert** was born on 03 Dec 1811 in Cumberland Township, Ontario⁹. He married Hyppolite "Pauline" Morin, daughter of Guillaume Morin and Angélique Jussiaume, on 04 Jun 1832 in Montebello, Québec¹⁰. She was born on 07 Dec 1812 in Seigneurie d'Argenteuil, Québec¹¹. She died on 21 Sep 1877 in Cumberland, Ontario¹².
- iv. **ALEXANDRE Foubert** was born on 30 Dec 1813 in Cumberland Township, Ontario¹³. He married Margaret Lynn on 28 Nov 1833 in Ottawa, Ontario¹⁴. She was born in Enbay, County Antrim, Ireland.
- v. **GABRIEL Foubert** was born on 09 Sep 1815 in Cumberland Township, Ontario¹⁵. He died on 24 Dec 1886 in Buckingham, Québec¹⁶. He married (1) **MARGUERITE LAROCQUE**, daughter of Augustin Larocque and Marie-Louise Robillard, about 1839. She was born on 22 Sep 1821 in St-Benoit-Deux-Montagnes, Québec¹⁷. He married (2) **BRIDGET CLAFFY**, daughter of Thomas Claffy and Ann McGurry, on 24 Oct 1854 in Buckingham, Québec¹⁸. She was born about 1824 in Ireland¹⁹. She died on 12 Jun 1887 in Buckingham, Québec²⁰.
- vi. **VÉRONIQUE Foubert** was born on 04 Nov 1817 in Cumberland Township, Ontario²¹. She married Léon Duplanty dit Bellefin, son of Théodore Duplanty dit Bellefin and Marie Anne Séguin dite Laderoute, on 03 Nov 1833 in Ottawa, Ontario²². He was born on 28 Aug 1809 in Rigaud, Québec²³.
- vii. **MATHILDE Foubert** was born on 07 Nov 1819 in Cumberland Township, Ontario²⁴. She died on 21 Jun 1884 in Maniwaki, Québec²⁵. She married Joseph Lacourse, son of Jean Lacourse and Magdeleine Brissard dite St-Germain, on 06 Nov 1838 in Buckingham, Québec²⁶. He was born on 03 Dec 1815 in Maskinongé, Québec²⁷. He died on 13 Mar 1897 in Bouchette, Québec²⁸.
- viii. **ROSALIE Foubert** was born on 01 Oct 1821 in Cumberland Township, Ontario²⁹. She died on 10 May 1894 in Notre-Dame-de-La-Salette, Québec³⁰. She married Pierre Thibaud, son of Charles Thibault and Elisabeth Taillon, on 15 Oct 1837 in L'Orignal, Ontario³¹. He was born on 05 Aug 1816 in Sorel, Québec³². He died on 04 Nov 1894 in Notre-Dame-de-La-Salette, Québec³³.
- ix. **ÉMÉLIE Foubert** was born on 10 Sep 1823 in Cumberland Township, Ontario³⁴. She died on 03 Feb 1890 in Angers, Québec³⁵. She married Charles Mongeon, son of Antoine Mongeon and Geneviève St-Martin, on 12 Nov 1843 in Buckingham, Québec³⁶.

Sources

- 1 Vaudreuil Paroisse St. Michel 1773-1783 (Drouin Collection), Ancestry.com, image 123. 1782 30 mars „,baptisé Antoine Amable né de ce jour du legitime mariage de Gabriel Foubert et Marie Josephe Houde... le parrain a été Amable Duplanty et la marraine a été Charlotte Grondin femme de Alexis Duplanty.
- 2 Ste. Félicité, Clarence Creek, Ontario 1855-1871, familysearch.org, image 159. Le 27 décembre 1862 nous soussigné curé de St. Antoine de Cumberland avons inhumé dans le cimetière de cette paroisse le corps de Amable Foubert veuf de Mathilda Dunning décédé l'avant veille dans cette paroisse a l'âge de quatre vingt quatre ans. Étaient présents Antoine Damour. Guillaume St. Pierre et Felix D'Aoust. O.J. Boucher.

Sources (con't)

- 3 Rigaud Ste-Madeleine de Vaudreuil 1811 (Drouin Collection), Ancestry.com, image 8. le 19 février 1811..baptisé Rose Mathilde née le 17 avril 1791 du legitime mariage de Salamon McDonald (should be Dunning) et de Phébé Roys (should be Deborah Royce)... agriculteurs en haut du Long Sault. Le parrain a été Michel Foubert, la maraine Marie Houde Foubert, qui ont declarés ne savoir signer. le père absent.
- 4 Rigaud Ste-Madeleine de Vaudreuil 1811 (Drouin Collection), Ancestry.com, image 8. 19 fevrier 1811 baptisé Marguerite née le 28 octobre 1808 d'Amable Foubert et de Rose Mathilde McDonald (should be Dunning), agriculteur en haut du Long Sault. Le parrain Hyacinthe Gauthier, fils. La marraine Marguerite Foubert qui ont signé avec nous. Le père absent. (Note added: du legitime mariage).
- 5 Montebello 1815 - 1900 (Drouin Collection), Ancestry.com, image 69. 24 janvier 1825entre Antoine Neveu dit Lacroix ..veuf en premiere noces de feu Suzanne Leger dite Parisien domicilié dans le Township de Cumberland et habitant de ce terrain ..et Marie Foubert fille mineur de Amable Foubert cultivateur dans le même Township de Cumberland et de Mathilda Dunning...en presence de Edouard Miville sousigné ainsi que l'épouse et Eustache Thomas dit Tranche Montagne qui avec l'époux n'ont pas signé.
- 6 Ste. Rose, Laval, Quebec 1785-1799 (Drouin Collection), Ancestry.com, image 134. le 4 septembre 1795..baptisé Antoine né de ce jour du légitime mariage de Joseph Neveu et de Marie Filiatrau..de la paroisse Ste. Therèse. Le parrain a été Paschal Neveu et la marraine Marie Gabrielle Filiatrau, épouse de Charles Filiatreau.....le père present.
- 7 Rigaud Ste-Madeleine de Vaudreuil 1811 (Drouin Collection), Ancestry.com, image 8. le 19 février 1811...baptisé Marie Sara née le 30 novembre 1809 d'Amable Foubert et de Rose Mathilda McDonald (should be Dunning) ses père et mère agriculteurs en haut du Long Sault . Le parrain ...Gabriel Foubert,. La maraine ..Rose Frenière Foubert. Le père absent. (note added - du legitime mariage).
- 8 Rigaud Ste-Madeleine de Vaudreuil 1818 (Drouin Collection), image 31. le 31 octobre 1818..a été inhumé dans le cimetiére de cette paroisse le corps de Marie Sara décédée .. vingt sept du courant agée de neuf ans fille legitime de Amable Foubert cultivateur et de Rose Mathilde ? (Dunning) ses père et mère résidant dans le Township Cumberland haut Canada. Présent Michel Foubert oncle de la défunte et Theodore Plante.
- 9 Ste-Madeleine, Rigaud, Québec 1814, image 2. Le huit mars 1814...baptisé André Amable né le trois décembre 1811, fils d'Amble Foubert et de Rose Matilde Dunning...cultivateur résidant dans le Haut-Canada plus haut que le Long Sault. Le parain a été André Sabourin qui a déclaré ne savoir signer, la maraine Véronique Foubert soussignée tante de l'enfant. Le père absent.
- 10 Montebello 1815 - 1900 (Drouin Collection), Ancestry.com, images 219 & 220. 4 juin 1832...entre Amable Foubert, domicilié dans le township de Cumberland... fils mineur de Amable Foubert du même township et de feu Mathilde Dunning ...et Paulite Morin, fille majeure de William Morin et Angelique Jussiaume domicilié dans le Township de Buckingham...en presence de George Dunning, oncle de l'époux et de Michel Boudria et de Joseph Foubert...??.
- 11 Ste-Madeleine, Rigaud, Québec 1812 (Drouin Collection), Ancestry.com, image 21. Le 13 décembre 1812.. baptisé Hypolite née du sept du courant après midi du legitime mariage de Guillaume Valcour dit Morin et d'Angelique Jussiaume... journalliers en la Seigneurie d'Argenteuil. Le parain a été Francois Jussiaume, la maraine Hypolite Beauchamps.....le père present....(family search, image 382).
- 12 St. Joseph, Orléans, Ontario 1873-1901 (Drouin Collection), image 41 1877. Le 23 septembre nous avons inhumé dans le cimetiére de Mr. Foubert propriété privée à Cumberland, le corps d'Appauline Maurin épouse d'Amable Foubert, morte le 21 à l'âge de 53 ans. Le sepulture a eu lieu en présence de John Winsor et Docteur Boileau
- 13 Ste-Madeleine, Rigaud, Québec 1814, Le huit mars 1814...baptisé Alexandre né le trente décembre dernier fils d'Amable Foubert et de Rose Mathilde Dunning...cultivateur résidant dans le Haut Canada plus haut que le Long Sault. Le parain a été François Xavier Rocbrune, la maraine Marie Anne Foubert tante de l'enfant, lesquels ont déclaré ne savoir signer. Le père absent.
- 14 Basilique Notre Dame d'Ottawa 1825-1836 (Drouin Collection), Ancestry.com, image 87. 1833 Bytown 28th November were joined in marriage...Alex Fobear from the Township of Cumberland and Margaret Lynn native of the Parish of Enbay, County Antrim, Ireland in the presence of Joseph Fobear and Catherine McRidben? ..John Cullen.

Sources (con't)

- 15 Montebello 1815 - 1900 (Drouin Collection), Ancestry.com, image 2. Le 27 septembre 1815...baptisé Gabriel né depuis dix huit jours du mariage légitime de Amable Foubert, absent, habitant en deça des Chaudières sur la ditte rivière des Outaouis et de Rose Matilde Dunning. Le parain a été Gabriel Foubert et la marraine Demoiselle Rosalie Chevrier épouse de Joseph Papineau, Ecquier, qui seul a su signer...Roupé (image 111 on family search).
- 16 Buckingham St Grégoire de Naziance 1886-92 (Drouin Collection), Ancestry.com, image 26. 26 décembre 1886..inhumé dans le cimetièr de cette paroisse les restes de Gabriel Foubert décédé avant hier a l'age de soixante onze ans, epoux en premiere (should be seconde) noces de Bridget Claffey. Témoins Theophile Bressard et Felix Ladou?.
- 17 St. Benoit 1821 (Drouin Collection), Ancestry.com, image 35. Le 22 septembre 1821 ..baptisé Marguerite née de ce jour du légitime mariage d'Augustin LaRocque, laboureur et de Marie Louise Rapidieu de cette paroisse, le parrain a été Michel Renaud et la marraine Marguerite Rapidieu, tante de l'enfant.
- 18 Buckingham, Saint-Grégoire-de-Naziance 1839-1864, familysearch.org, image 391. On the 24th of October 1854 ..Gabriel Phobert widower of deceased Margaret Larocque in her lifetime of this mission ...and Bridget Claffey, widow of deceased Amos Donnelly in his lifetime of Buckingham....in presence of Doctor Sauve and Louis McFaul, undersigned.
- 19 St. Grégoire of Naziance Cemetery, Buckingham Québec, www.internment.net, Faubert, Claffey Bridget b. 1824, d 1887.
- 20 Buckingham St Grégoire de Naziance 1886-92 (Drouin Collection), Ancestry.com, image 48. Le quatre du mois de juin 1887...avons inhumé dans le cimetièr de cette paroisse les restes de Bridget Claffey épouse en seconde noces de feu Gabriel Foubert décédée avant hier a l'age de soixante trois ans. Témoins Louis Chartier et Charles Mongeon.
- 21 Montebello 1815 - 1824 (Drouin Collection), Ancestry.com, image 11. 1818 25 janvier ..baptisé Veronique née le 4 novembre 1817 fille de Amable Foubert cultivateur de cette mission sousigné et de Rose Mathilde aussi sousignée. Le parain..Antoine Neveu qui ne sait signer la maraine Marguerite Foubert qui a signé.
- 22 Basilique Notre Dame d'Ottawa 1825-1836 (Drouin Collection), Ancestry.com, image 85. November 3, 1833 by me were joined in marriage Léon dit Bellefeuille and Veronique Foubert. Witnesses Sophie Foubert and Antonie Chrétien (Note margin shows Plante dit
- 23 Rigaud Ste-Madeleine de Vaudreuil 1809 (Drouin Collection), Ancestry.com, image 18. Le 29 aoust 1809..baptisé Léon né d'hier du legitime mariage de Pierre Theodore Duplanty journalier en cette paroisse et de Marie Anne Seguin, son épouse. Le parrain a été Pierre Duplanty, grand oncle de l'enfant. Le marraine Catherine Seguin Villeneuve tante.
- 24 Montebello 1815 - 1900 (Drouin Collection), Ancestry.com, image 25. Le 23 janvier 1820, j'ai baptisé Matilde née le sept du novembre dernier de Amable Foubert cultivateur de Cumberland sur la rivière des Outaouais et de Matilde Donnell, (should be Dunning). le parain a été Joseph Thomas dit Tranche Montagne, la maraine Marie Anne Denommée qui seul signe avec moi. Roupe (image 140 in family search).
- 25 Maniwaki, Gatineau, Qué. 1843-1899 (Drouin Collection), Ancestry.com, image 735. Le 23 juin 1884...inhumé dans le cimetièr de cette paroisse le corps de Mathilde Foubert épouse de Joseph Lacourse, cultivateur de St. Gabriel, décédée l'avant veille âgée d'environ soixante huit ans. Témoins le mari susdit de la défunte et Antoine Thibault cultivateur à St. Gabriel.
- 26 Buckingham St. Grégoire de Naziance 1839 - 1854 (Drouin Collection), Ancestry.com, image 37. Le 6 novembre 1838...entre Joseph Lacourse, residant à Cumberland du Haut Canada fils majeure de feu Jean Lacourse et de Madeleine St-Germain de Maskinongé...et Mathilde Fobert fille mineure d'Amable Fobert et de Mathilde Dunning aussi de Cumberland du Haut Canada.....en presence de Constantin O'Neil et d'Amable Fobert.
- 27 Maskinongé, Paroisse St. Joseph 1815 (Drouin Collection), Ancestry.com, image 20. L'an 1815 le trois décembrebaptisé Joseph né aujourd'hui du legitime mariage de Jean Lacourse, journalier en cette paroisse et de Magdeleine St. Germain. Le parrain...Joseph Lacourse, oncle de l'enfant et la marraine Marguerite Courtois, épouse d'Alexis Lariviere? dit Gonnsville?... (image 643, family search).
- 28 Bouchette Qué, St. Gabriel 1872-1898 (Drouin Collection), Ancestry.com, image 351. Le quinze mars 1897...inhumé dans le cimetièr de cette paroisse le corps de Joseph Lacourse epoux de feue Mathilde Foubert de cette paroisse - décédé avant hier a l'âge de quatre vingt deux ans , Etaient presents Antoine Lacourse et Matte Lacourse de cette paroisse.

Sources (con't)

- 29 Annonciation-de-la-Bienheureuse-Vierge-Marie Oka1822 (Drouin Collection), Ancestry.com, image 1. le 3 janvier 1822 ..baptisé Rosalie née le premier octobre de l'année dernière fille de Amable Foubert cultivateur du Comté de Cumberland dans le haut Canada et de Mathilde Donnelle (should be Dunning), Le parrain a été Sieur Gabriel Franchere. La marraine ...Sophie Routier son épouse qui tous deux ont signé ..Gabriel Franchere Sophie
- 30 Notre-Dame-de-la-Salette 1883-1898 (Drouin Collection,), Ancestry.com, image 197. Le douzième jour du mois de mai de l'an 1894, nous prêtre soussigné avons inhumé dans le cimetière de cette paroisse le corps de Rosalie Foubert, épouse de Pierre Thibaut, décédée l'avant-veille, en cette paroisse, à l'âge de soixante quatorze ans environs. Étaient présents Pierre Thibaut, Joseph Lauzon, Augustin Lauzon, Jeremy Brunet, Charles Thibaut, Joseph Thibaut, Fabien Thibaut et Onezime Joncas, celui-ci seul a pu signer avec moi.. W. D. richer, ptre.
- 31 L'Original, St-Jean-Baptiste 1835-1840 (Drouin Collection), Ancestry.com, image 11. On the 15th day of October 1837 ...married Pierre son of Charles Tibaud and Elizabeth Taillon of Sorel, L Canada to Rosalie daughter of Amable Foubert and Matilda Dunning of Cumberland in this Parish. In presence of Gabriel Foubert John Buckley.
- 32 Sorel St. Pierre 1816 (Drouin Collection), Ancestry.com, image 18. 1816 6 aoust..baptisé Pierre né hier du legitime mariage de Charles Tibault et de Elisabeth Lataille agriculteur du lieu. Le parrain a été Pierre Dufaus la marraine Elizabeth Ste Martin.
- 33 Notre-Dame-de-la-Salette 1883-1898 (Drouin Collection,), Ancestry.com, image 208, S 16. Le six de novembre 1894...inhume dans le cimetiere de cette paroisse le corps de Pierre Thibaut, epoux de feu Rosalie Foubert, decede l'avant veille, en cette paroisse, a l'age d'environ 80. Etaient presents Joseph Lauzon, Augustin Lauzon, Fabien Thibaut, Charles Thibaut.
- 34 Rigaud Ste-Madeleine de Vaudreuil 1824 (Drouin Collection), Ancestry.com, image 4. le 15 janvier 1824 ...baptisé Emelie née le dix septembre dernier de Amable Foubert et de Matilde Donell (should be Dunning)... cultivateurs residents dans Cumberland Haut Canada . Le parrain a été Michel Foubert, cousin de l'enfant. La marraine Marie Foubert, soeur Le père absent. La mère presente a signé ainsi que la marraine. Le parrain a déclaré ne savoir
- 35 Angers, Québec 1879-1890 (Drouin Collection), Ancestry.com, image 268. Le 5 fevrier 1890...inhumé dans le cimetière de lieu le corps de Emelie Faubert épouse de Charles Mongeon, père, décédée l'avant veille à l'âge de 68 ans. Les témoins ont été Charles Mongeon, père et Xavier Mongeon.
- 36 Buckingham St Grégoire de Naziance 1839-54 (Drouin Collection), Ancestry.com, image 78. On the 12th of November 1843...Charles Mongeon, resident of this mission, major son of Antoine Mongeon and Genevieve St. Martin of St. Ours...and Emily Phobert, also resident of this mission, major daughter of Amable Phobert and Matilda Dunning ...in the presence of Amable Phobert and John Madden, none of whom could sign. John Brady.